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Pour dire combien mon meilleur ami est précieux à mes yeux et ce qu'il m'a apporté.  Merci...

 Cela faisait quelques temps que je n'allais pas bien, environ 3 ans, quand j'ai rencontré un garçon, ce garçon.
Rien ne nous prédestinait à ce qui allait advenir. 
 Notre permière rencontre fut distante, je dirais même froide. Mais même malgré cette première impression il
m'a tout de suite interpellé. Où plutôt c'était la tristesse qu'on pouvait lire sur son visage, au plus profond de
ses yeux qui m'a interpellée. J'ai eu envie de connaître, de découvrir quelles blessures il cachait. Pourquoi tant
de tristesse dans ces yeux ? 
 Si je n'allais pas si mal peut être que je n'aurais pas fait attention à lui, peut être que je l'aurais regardé en me
disant "encore un de ces ados complétement dérangé"... Mais avec des "si" on pourrait changer bien des
choses. 
 Cependant je n'ai pas pensé cela. C'était réellement la première personne que je rencontrais et qui dégageait
tant de sentiments forts. Du moins la première personne qui ne se cachait pas, qui ne cachait pas sa souffrance.

 Puis au fil des rencontres nous avons commencé à parler. Je me rappellerais toujours ce jour particulier où
nous nous sommes retrouvés tous les deux en train de marcher sur les quais, le long de l'Isère. Je pense que
c'est à partir de là que tout a commencé... 
 
 Je me sentais si bien avec lui. Il avait vécu des choses autrement plus dures que moi et pourtant il m'écoutait
lui raconter mes petits malheurs. Il est doté d'une patience à toute épreuve et il a un je-ne-sais-quoi qui donne
envie de parler. 
 
 Nous avons commencé à nous voir de plus en plus souvent et puis nous en sommes venus à faire
régulièrement des soirées ensemble dans notre bar préféré. Dans ces moments nous étions tous les deux, plus
rien n'existait, nous parlions de tout ce qui nous tracassait... surtout moi. Il a été un véritable soutien dans les
moments de déprime, ces moments où je ne voyais pas le but de vivre, l'intérêt que l'on pouvait trouver à rester
sur cette terre. 
 Progressivement nous nous sommes dévoilés l'un à l'autre. Nous sommes semblables et pourtant si différents.
Personne n'aurait pu croire, et moi la première, que des sentiments aussi forts pourraient naître entre nous. Et
pourtant... cette amitié existe, elle est bien là ! 
 
 Je n'oublierais jamais nos longues discussions où il me remontait le moral et essayait de me montrer que je
valais quelque chose, ces moments où je lui ouvrais mon coeur. 
 Au fil du temps ce garçon qui était un parfait étranger pour moi et devenu l'une des personnes que je chéris le
plus au monde. Il est devenu l'une des personnes les plus importantes de ma vie. En un an une relation unique
s'est créée entre nous. En un an il a pris une importance à laquelle je ne m'attendais pas. En un an il est tout
simplement devenu mon meilleur ami. 
 Il m'a supporté, m'a épaulée, m'a toujours soutenue dans les pires moments. Il m'a empêchée de tomber. 
 Il m'a appris énormément de choses mais la plus important à mes yeux est qu'il m'a appris à me battre, à ne
pas baisser les bras. 
 Un an après notre rencontre j'ai retrouvé la joie de vivre et j'arrive à voir du positif dans le présent, dans ma
vie et dans ma personnalité. 
 Il m'a donné son amitié et c'est le cadeau le plus précieux que l'on m'ai jamais fait. Il a été mon premier
véritable ami, celui avec qui je partage tout. 
 
 
 
  En tapant ce texte que j'avais écrit il y a environ 2 mois, je me suis rendue compte qu'on a l'impression que
notre amitié a cessé ou qu'il est parti. Non il est toujours bien là, toujours aussi présent pour moi qu'au début. 
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 Il est toujours aussi important pour moi et il reste mon meilleur ami. Je vois déjà des personnes me dire que
l'amitié fille/garçon n'existe pas et que lorsqu'une fille et un garçon réussissent à s'entendre, à se comprendre, à
aimer être ensemble, ce n'est plus de l'amitié. Et bien à ceux là je répondrais que ni de mon côté ni du sien il
n'y a de sentiments. Les seuls sentiments qu'il y a sont ceux de l'amitié. Avant de le rencontrer je ne pensais
pas qu'une amitié pouvait être aussi forte. Il a été mon premier véritable ami. 
 L'amitié est une formidable chose que tout le monde devrait avoir la chance de connaître. 
 
 
 "L'amitié ne se cherche pas, elle se découvre".
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